

Artikel vom 10.07.2018

Gemeinsames Sommerfest der FU und CSU

32. Wiesenfest an der Brandmühle



Schön war's wieder in der idyllisch gelegenen Brandmühle mit unserem Landtagsabgeordneten Sandro Kirchner, mit Bezirksrätin Karin Renner, mit unserer FU Kreisvorsitzenden Nikola Renner-Knopp und mit Steffen Hörbler, dem Stiftungsdirektor vom Der Heiligenhof - Alles Leben ist Begegnung.

Beim gemeinsamen Wiesenfest des CSU-Ortsverbandes Maßbach und der Frauen-Union Maßbach-Volkershausen trafen sich viele interessante Gäste aus Nah und Fern. Die Weitestangereisten kamen dieses Jahr aus Südkorea und South Carolina.

Danke für euren zahlreichen Besuch und die netten Gespräche!